



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 5 . 1 1 . 2 1



本校では11月20日からの一週間を校内人権週間として位置づけ、各学級では人権のめあてを教室に掲示して、子どもたちに、自分や友達を尊重することの大切さを考えさせています。11月号では、21日に実施した人権参観日の様子と、PTA人権教育講演会の様子をご紹介します。

【人権参観日(道徳を中心に)】

今回の参観日では、全学年とも道徳科や自立活動、学活活動を中心として、人権について学ぶ様子をご覧頂きました。5年生では、担任がマイグローブ(古くなっているが、自分にとって大切なもの)を持参してグローブへの思いを語り、子どもたちは、「大切なものとはなにか」をじっくりと考える機会となりました。



【1年生：かぼちゃのつる】



【2年生：森のともだち】



【3年生：たまちゃん、大すき】



【4年生：ゆうきの心配】



【5年生：流行おくれ】



【6年生：自分と相手のちがい】

未来を創る子どもたちが、「自分を大切に、相手を大切にする気持ち」を持ち続けて、「争いは話し合いで解決する」ことを大人になっても守っていけば、今、世界で起きている悲惨な戦争もなくなるのではないのでしょうか。

【PTA人権教育講演会(おかやま山陽高等学校・堤監督講演)】

人権教育講演会では、今年の夏、甲子園出場で岡山県を盛り上げてくださった、おかやま山陽高等学校・野球部監督の堤先生の講演会を開催しました。タイトルは、『一番大切なものはなにか』です。90分のご講演の中で、心にもっとも残ったのは、以下の言葉です。

- ・やりたいと思う人、10,000人
- ・やる人、1,000人
- ・やり続ける人、1人

堤先生はやり続けたので、2008年に立てた10カ年目標をすべてクリアしたとの事、経験に裏付けられた先生のお話は、参加した保護者や児童の心に、明日から、いや今日から頑張ろうという思いを残してくれたと思います。



【ご案内 ～鴨西マルシェ(1月12日開催予定)～】

保護者の皆様、地域の皆様に、6年生児童からお知らせです。

来たる2024年1月12日の13時～15時、鴨方西小学校の体育館にて、『鴨西マルシェ』を開催します。

4つのブースがあり、それぞれの趣向をこらした展示や販売など、楽しめますので、是非、お越しく下さい。

阿部山の歴史、魅力を見て、さわれる!

目的: 阿部山の歴史や魅力を知らない人に向けてもらうのが阿部山チームの目的です。

地域の店の魅力

協力店舗: Ciel 小川美術館

6年生の目的: 私達は、鴨方の素晴らしい魅力に気づいたのに何もやれずにはられないと思い、鴨西マルシェを開きました。このマルシェが成功したら、「県内」「県外」と行動範囲を広げて鴨方の魅力を発信していこうと思います!

天文台コーナー

天文コーナーですること

- ・チームで考えた商品販売
- ・天文展覧会

天文観望会 (2回まで)

日時: 13:30~50時まで (1回目)
14:30~50時まで (2回目)

展覧会を最後まで見てくれた方はステッカーをプレゼント?!
このチャンスを逃さないように!

手延素麺の秘密はもんげーで

ほっけー美味しいそうめんのアレンジレシピ・誇れる歴史をご紹介します。また、お楽しみセットも先着30名様に! はし・おわんを持ってくと無料でおかわりできます!

まだ知られてない、鴨方にあるおいしいそうめんをぜひ知っていただきたい!!

無料でおいしい & 冬にピッタリ

ばちじるを無料でお出ししています。

鴨西ラリーをすべて集めたら千本釣り優先します!

鴨西マルシェ

-鴨方の魅力を深掘りしよう-

日時: 令和6年1月12日 (金)
時間: 13:00~15:00
場所: 鴨方西小学校 体育館

無料

すべてのブースを回ると何かもらえる! ぜひ来て下さい。プレゼントは、先着15名様限定なのでお早めに! スタンプラリー!

生け花 飾ってます!

資料館で 歴史を学ぼう!

めたにさわれない花木をわめます!

天文台コーナーに来ていただくと、パンフレットを無料でお渡ししたり...13:00~13:30の30分間だけくじをするかも... 当たったら景品がついてくる?

この活動で鴨方の魅力をもっと知ってもらえたら嬉しいです!

きてみ? ね!

6年生は、「鴨方には沢山の魅力があるにもかかわらず、児童数が減ってきている」、「鴨方の魅力を広く発信したい」と考えています。そのために、第一弾として「鴨西マルシェ」を企画中です。

1月12日は、ご予約を空けておいて頂き、是非、体育館に起こしく下さい。詳細は、12月のかもしNowでお伝えします。